

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kesehatan adalah hak asasi manusia dan sekaligus investasi untuk keberhasilan pembangunan bangsa. Untuk itu diselenggarakan pembangunan kesehatan secara menyeluruh dan berkesinambungan, dengan tujuan guna meningkatkan kesadaran, kemauan dan kemampuan hidup sehat bagi setiap orang agar terwujud derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya (Depkes, 2010).

Pengetahuan adalah merupakan hasil “tahu”, dan ini terjadi setelah orang melakukan pengindraan terhadap suatu objek tertentu. Perilaku yang didasari oleh pengetahuan akan lebih langgeng daripada perilaku yang tidak didasari oleh pengetahuan.

Remaja pada umumnya mengetahui dampak merokok bagi kesehatan gigi dan mulut, dan banyak pula yang mengabaikan hal tersebut. Pengetahuan dan kesadaran remaja akan pentingnya kebersihan gigi dan mulut akibat rokok masih sangat kurang, hal ini ditunjukkan berdasarkan terjadinya peningkatan prevalensi perokok usia 15 tahun ke atas yaitu 34,4% (Susenas 2004) Survei Sosial Ekonomi Nasional , 31,5% (SKRT 2001) Survei Kesehatan Rumah Tangga, dan 36,3% (Riskesdas 2013) Riset Kesehatan Dasar. Faktor-faktor yang melatar belakangi kebiasaan merokok pada remaja salah satunya yaitu kurangnya pengetahuan remaja tentang dampak merokok terhadap kesehatan gigi dan mulut.

Berdasarkan penelitian Agus Supriatna yang berjudul “ Pengetahuan Remaja Tentang Pengaruh Merokok Terhadap Kesehatan Gigi Dan Mulut Di Masyarakat Desa Lotang Tahun 2018 ” bahwa responden berdasarkan tingkat pengetahuan remaja tentang dampak merokok bagi kesehatan gigi dan mulut dari 92 responden yang memiliki pengetahuan baik sebanyak 37 responden (40,21%). Dan yang memiliki pengetahuan kurang sebanyak 54 responden (58,69).

Berdasarkan dari uraian di atas, penulis tertarik untuk menelaah lebih jauh lagi karya tulis ilmiah yang berjudul “**PENGARUH PENGETAHUAN BAHAYA MEROKOK PADA REMAJA TERHADAP KESEHATAN GIGI DAN MULUT**”. Masalah tersebut akan diambil melalui dari hasil-hasil studi terdahulu dan perlu dilakukan studi literatur.

B. Tujuan

Karya tulis ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan tentang bahaya merokok pada remaja terhadap kesehatan gigi dan mulut.

C. Ruan Lingkup

Penelitian ini bersifat Deskriptif dilakukan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan bahaya merokok pada remaja terhadap kesehatan gigi dan mulut.